



長瀬町立長瀬第一小学校だより

令和7年5月1日



あおぎり

まごころを尽くし合い、みんな仲よく、たゆまず学び続け、ありがとうがあふれる学校 No.2



よい習慣を身に付ける

長瀬町立長瀬第一小学校長 本多 齋士



新緑の季節となりました。山々の木々の生き生きとしたエネルギーを感じます。

新学期が始まり、3週間が過ぎました。子供たちは、新たな学年でそれぞれの目標を持ち、学習や活動に意欲的に取り組んでいます。

さて、新年度のスタートに当たって、子供たちに「めざす学校像」について話しました。本校では、めざす学校像として、「まごころを尽くし合い、みんな仲よく、たゆまず学び続け、ありがとうがあふれる学校」を掲げています。始業式では、子供たちに心がけてほしいことを伝えました。

めざす学校像 「まごころを尽くし合い、みんな仲よく、たゆまず学び続け、ありがとうがあふれる学校」

- あしのうら（腰骨を立てる）
- あいさつ
- ありがとう

「あしのうら」をしっかり床に付けることが、腰骨を立てる際に一番はじめに意識するポイントです。腰骨を立てると頭がすっきりして勉強に集中できるようになります。「腰骨の立て方」については、各クラスへ説明に行きました。

「あいさつ」は、みんながなかよくするために、そして、まごころをもってあなたと向き合っていますよという心を表すものです、と話しました。「あかるく いつも さきに つづけて ひと言」を引き続き実践し、「あいさつ」日本一の長一小をめざします。

「ありがとう」の反対の意味の言葉は「あたりまえ」と私は考えています。普段やってもらって「あたりまえ」と思ってしまふと、そこには「ありがとう」が消えてしまいます。普段の「あたりまえ」の中にある「ありがとう」を意識して、たくさんの「ありがとう」があふれる、そんなまごころを尽くし合う学校にしていきたいと思ひます。また、「ありがとう」があふれるような取組のアイデアを募集していることも伝えました。

「あしのうら」「あいさつ」「ありがとう」3つともはじめの文字は「あ」ですので、「3つのあ」と呼んでみます。「あしのうら」「あいさつ」「ありがとう」の「3つのあ」を実践していき、長一小を「まごころを尽くし合い、みんな仲よく、たゆまず学び続け、ありがとうがあふれる学校」にしていきたいです。

安全に気を付けて、楽しい大型連休を

大型連休には、大勢の観光客が長瀬町を訪れ、交通量も大変多くなることが予想されます。普段はあまり車が通らないような道にも、車が入ってくるかもしれません。交差点での一時停止と左右確認、道路を渡る際には手挙げ横断をするなど、交通事故防止に努めるようにしてください。自転車に乗る際には、必ずヘルメットを着用し、自転車乗りの範囲をしっかりと守って安全に乗るよう、お声かけをお願いします。外出するときは、「だれと、どこへ行って、いつ帰るか。」をお子さんと確認し合うようお願いいたします。安全に気を付けて、楽しい大型連休をお過ごしください。

5月の主な行事予定 【生活目標】「明るいあいさつをします」

- 1日(木) 臨時5、通学班下校(14:20)、尿検査(二次)表札訪問③
- 2日(金) 臨時5、通学班下校(14:20)、表札訪問予備日
- 7日(水) 読み聞かせ②
- 8日(木) 学校パトロール会議、交通安全教室、委員会活動
- 9日(金) 内科検診(1~3年さ)
- 10日(土) 土曜授業日(特別日課)、PTA 資源回収(9:30~10:30) 避難訓練、引き渡し訓練(12:00~12:30)
- 12日(月) 振替休業日
- 13日(火) あいさつ声かけ運動、朝会、L 昼休み、代表委員会
- 14日(水) 朝読書、教研式学力テスト(2~3年)
- 15日(木) 木曜日課、耳鼻科健診、クラブ活動
- 16日(金) 内科検診(4~6年)
- 19日(月) 通学班下校(15:00)
- 20日(火) 音楽朝会、知能検査(2・4年)
- 21日(水) 新体力テスト(2・5年)、水泳学習(6年)、ふれあいデー
- 22日(木) 臨時5、教育相談日
- 23日(金) 臨時5、新体力テスト(1・6年)、通学班下校(14:20)
- 26日(月) 新体力テスト(3・4年)、水泳学習(5年)、通学班下校(15:00)
- 27日(火) 規律の日、非行防止・防犯教室(3・4校時)、縦割りのタイム(全体遊び)
- 28日(水) 朝読書、水泳学習(4年)、性に関する指導(1年)
- 29日(木) 6年修学旅行(江の島・鎌倉・東京方面)、木曜日課、校内硬筆展
- 30日(金) 6年修学旅行、校内硬筆展



入学式

4月9日(水)、入学式が行われました。6年生に付き添ってもらって元気に入場し、しっかりと話を聞くことができました。担任の呼名にも、元気よく「はい。」と返事ができました。



1年生を迎える会

4月21日(月)、運営委員の児童が中心となり、1年生を迎える会を行いました。全校児童は226名になりました。みんなで力を合わせて、さらに素敵な学校にしていきたいと思います。



授業参観・懇談会・PTA 総会

4月25日(金)、大勢の保護者の皆様にご出席いただき、授業参観・懇談会、PTA 総会が行われました。ご多用のところ、ご出席いただき、ありがとうございました。

PTA 総会では、令和6年度にご尽力いただいた役員の皆様に代わり、新役員が承認されました。旧役員の皆様、大変お世話になりました。新役員の皆様、1年間よろしくお願いいたします。



本の読み聞かせ

4月16日(水)、本年度第1回目の本の読み聞かせをしていただきました。ボランティアの皆様が、今年も長瀬第一小学校の子どもたちに本の読み聞かせをしてくださいました。今年度も、よろしくお願いいたします。



PTA 資源回収のお知らせ

5月10日(土)、第1回 PTA 資源回収を行います。9:30~10:30に本校昇降口前にて回収します。回収する物は、アルミ缶と紙類(新聞・雑誌・段ボール・牛乳パック・シュレッダーゴミ)です。また、資源回収の日以外でも、お持ちいただければ、随時回収しております。アルミ缶は、ウサギ小屋の前の回収ボックスに、紙類は、校舎と体育館の間の通路に置いてください。皆様のご協力をお願いいたします。



アルミ缶回収ボックス 紙類は通路に置いてください